

---

# Fraktionsgemeinschaft GRÜNE/FDP

---

**Antrag** 06/2018

**Titel** Ausweisung Stellflächen für Elektro-Fahrzeuge auf P&R-Plätzen

**Für** Gemeindevertretung am 7.11.2018

**Begründung**

In diesem Jahr gab es bereits mit einem Workshop eine erste Initiative zur Förderung der Elektromobilität in Zeuthen.

Um diesen Worten auch Taten folgen zu lassen, schlägt die Fraktion GRÜNE/FDP als eine erste Maßnahme die Schaffung von bevorzugten Stellflächen auf Park&Ride-Plätzen im Umfeld des Zeuthener Bahnhofs vor, die ein Anreiz auf den Umstieg auf lokal-Emissionsfreies Autofahren darstellen soll.

Hinweis: Es soll sich um keine Plätze mit Ladesäulen handeln. Aufgrund der üblicherweise geringen Pendelentfernung zum P&R-Parkplatz und den meist auf Privatgrundstücken gegebenen Möglichkeiten zur Beladung der Fahrzeuge ist dies nicht so bedeutsam.

**Beschlussantrag**

Die Gemeinde wird beauftragt, auf den P&R-Plätzen Güterboden, Bahnstraße und Friesenstraße jeweils zwei Stellflächen als ausschließliche Parkflächen für Elektrofahrzeuge kennzeichnen zu lassen.

Jonas Reif  
Fraktionsvorsitzender